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様式第３号（第７条関係） 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   水戸市笠原市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時  

令和５年６月８日（木）午後３時 00 分から４時 00 分まで 

 

３ 開催場所 

   水戸市笠原市民センター 研修室 

  

４ 出席した者の氏名 

 （１）委 員   渋江 与一，堀江 寛嗣，池田 節子，瀬谷 礼子，根本 理恵 

 （２）執行機関  関根 英紀，石川 陽子 

 （３）その他 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

 （１）令和４年度 市民センター利用状況について      （公開） 

 （２）令和５年度 市民センター運営方針及び重点目標について（公開） 

（３）令和５年度 市民センター定期講座募集状況について  （公開） 

（４）令和５年度 市民センター等事業計画（案）について  （公開） 

（５）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

   

７ 傍聴人の数  ０人 

   

８ 会議資料の名称  令和５年度 第１回水戸市笠原市民センター運営審議会 

 

９ 発言内容 

執行機関   定刻になりましたので，ただいまから，令和５年度第１回水戸市笠原市民 

センター運営審議会を開催させていただきます。 

 本日は御多用の中，御参集くださいましてありがとうございます。 

       （事務局あいさつ） 

それでは，会議に先立ちまして，本日の会議は，水戸市附属機関の会議の

公開等に関する規程により，公開となっております。本日の出席者数を御報

告いたします。本日は，委員６名中５名の方が出席されております。したが
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いまして，出席者数が委員の２分の１以上となっておりますので，水戸市市

民センター条例第 12 条第２項により，本日の会議は有効となります。 

なお，傍聴人はおりません。 

       それでは，議事に入らせていただきますが，水戸市市民センター条例第 12

条第１項の規定により，会長が会議の議長となるということから，議事進行

を  会長にお願いいたします。 

議  長   それでは，本日の議事に入りたいと思いますが，会議録の作成にあたり， 

会議録署名人には，  委員及び  委員にお願いしたいと思います。よろ 

しくお願いします。 

それでは，議事（１）「令和４年度市民センター利用状況について」事務局

より説明をお願いします。 

執行機関   （令和４年度市民センター利用状況について説明） 

議  長   ただいま，事務局より議題（１）についての説明がありましたが，何か御

意見・御質問等ございましたら，御発言をいただきたいと思います。 

  委員   ４月からキーボックスの運用が始まりましたが，トラブルの報告などはあ

りますか。 

執行機関   現在２カ月が過ぎておりますが，笠原市民センターでは一切トラブルはご

ざいません。他の市民センターでは，利用者への周知不足から，鍵を持って

帰ってしまったケースもあったと伺っております。 

議  長   他に何か御意見等ございますか。 

特にないようなので，議題（２）「令和５年度市民センター運営方針及び重

点目標について」事務局より説明をお願いします。 

執行機関   （令和５年度運営方針及び重点目標について説明） 

議  長   ありがとうございます。ただいま，事務局より議題（２）についての説明 

がありましたが，御意見・御質問等ございましたら，発言をお願いいたしま 

す。 

特になければ，次の説明に移ります。 

それでは，続きまして，議題（３）「令和５年度市民センター定期講座募集 

状況について」事務局より説明をお願いします。 

執行機関   （令和５年度市民センター定期講座募集状況について説明） 

議  長   ありがとうございます。ただいま，事務局より議題（３）についての説明 

がありましたが，この件につきまして御意見・御質問等ございましたら，発

言をお願いいたします。 

ないようですので，続きまして，議題（４）「令和５年度市民センター等事 

業計画（案）について」事務局より説明をお願いします。 

執行機関   （令和５年度市民センター等事業計画（案）について説明） 

議  長   ありがとうございます。ただいま，事務局より議題（４）についての説明

がありましたが，この件につきまして御意見・御質問等ございましたら，発
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言をお願いいたします。 

  委員   11 月 11，12 日の笠原いきいき文化祭の発表は，昨年度同様セキショー・ウ 

ェルビーイング福祉会館で行う予定ですか。 

執行機関   いいえ。今年度は，コロナウィルス感染症が５類となりましたので，笠原 

市民センターでコロナ禍以前の状態に戻して実施する予定です。 

議  長   他に，何かございますか。 

  委員   いきいきカレッジの移動学習で，水戸市民会館の見学に行かれるのですね。 

先日，水戸市民会館のプレオープンに行ってきました。やぐら広場はとても 

開放感があり，気軽に休息できる場所になっておりました。多彩なイベント 

も催されるようで，老若男女が利用できる施設だと思いました。 

  委員   中心市街地活性化と賑わい創出のための施設になればいいですね。 

議  長   他に，何かございますか。 

       特になければ，次の説明に移ります。 

それでは，続きまして，議題（５）その他でございますが，事務局から何 

か報告事項等ございますか。 

執行機関   それでは，１件御報告をさせていただきます。 

現在，市民センターに設置しておりますピンク電話ですが，利用者が少な

いため，12 月いっぱいで撤去されることが決まりましたので，御報告いたし

ます。 

  委員   どのくらいの利用者がいるのですか。 

執行機関   ２，３カ月で数名程度です。 

  委員   ありがとうございます。 

議  長   他に何かございますか。 

ないようなので，これをもちまして本日の議事は以上でございます。 

執行機関     会長，議事進行ありがとうございました。 

以上をもちまして，令和５年度第１回水戸市笠原市民センター運営審議会

を閉会いたします。貴重な御意見，そして長時間にわたり御審議，ありがと

うございました。 

 

 

 

    


